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ATA DE REUNIÃO DE CONSELHO DE CÂMPUS IFSP - CÂMPUS SÃO ROQUEATA DE REUNIÃO DE CONSELHO DE CÂMPUS IFSP - CÂMPUS SÃO ROQUE

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS DO
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO
PAULO, CÂMPUS SÃO ROQUE, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 5ª reunião ordinária do Conselho de
Câmpus - CONCAM de forma remota, às dezesseis horas, sob a presidência do Diretor Geral do Câmpus Frank
Viana Carvalho e presença dos conselheiros: Ana Luísa da Silva Otávio, Fernando Schoenmaker, Guilherme
Valagna Pelisson, Mariana Bizari Machado de Campos, Márcia de Oliveira Cruz, Rafael Billar de Almeida,
Ramiéri Moraes, Carlos Alberto Araripe, Luiz Carlos Tassinari de Oliveira, Otávio Henrique Pereira e estavam
presentes também os relatores das pautas de aprovação dos PPC’s, Professores Rogério Tadeu da Silva e
Leonardo Pretto Azevedo, ABERTURA DA REUNIÃO: O Presidente do Conselho, Frank Viana Carvalho, deu
por aberta a reunião às 16h06min após observação e constatação de quórum suficiente para o início. PAUTA I.
Aprovação da ata da 4ª reunião realizada em 29/09/2022: O Presidente iniciou a pauta solicitando que os
conselheiros que participaram da reunião referente à ata, para se manifestarem no chat dizendo se
concorda/aprova ou discorda/desaprova a ata, todos se manifestaram escrevendo aprovada, porém o conselheiro
Fernando Schoenmaker observou que faltava uma frase sobre a aprovação do PPC de TGA, fazendo a devida
correção e sendo aprovada por unanimidade PAUTA II: Apresentação e análise do PPC de BAD. Relator -
Prof. Rogério Tadeu da Silva : O Rogério iniciou apresentando a Estrutura Curricular do BAD, informando
sobre a adesão a 20 semanas/semestre letivo, que a carga horária de EAD ficou em 11,2% e extensão 10%,
correspondendo a meta. Houve um rearranjo nos componentes curriculares com distribuição das disciplinas para
ter interdisciplinariedade e também na carga horária extensionista, lembrou que o Câmpus Jacareí copiou/seguiu
nosso modelo de currículo de referência, continuou dizendo que o PPC contempla tudo que está no currículo de
referência e com exceção do 2º semestre os alunos poderão escolher as disciplinas que vão trilhar, o estágio é
obrigatório, atividades complementares somam 40h, TCC 120h, chegando ao máximo de 3173,2h. A disciplina de
adm. pública saiu da estrutura. A Pedagoga Janaína fez a análise pedagógica atendendo todas as sugestões menos
uma sobre o quadro com a relação do corpo docente. Lembrou que o curso foi reconhecido em 2016 e a
reformulação começou em 2018 mas foi pausada e em 2019 o currículo de referência, 2020 pandemia e em 2021
volta a trabalhar com a curricularização da extensão. As turmas foram a ler e dar sugestões e foi explicado que
quem já está cursando fica no PPC anterior. Abrindo o tempo para dúvidas e esclarecimentos, a primeira pergunta
foi do Luiz Carlos que o parabenizou pelo trabalho e perguntou no caso de um aluno trancar a matrícula e quando
voltar não haver mais a mesma estrutura como fica? O Rogério respondeu que há matriz de equivalência e pode
solicitar DP especial, mas que a última turma será a mais assistida para evitar DP que pode haver migração da
matriz, o Luiz pergunta se a migração pode ser feita a qualquer tempo? Rogério respondeu que a qualquer
momento, o Otávio pediu a palavra, parabenizou o professor Rogério e deu a sugestão de ter uma ação para
esclarecer dúvidas dos alunos do curso o Tadeu respondeu que haverá esse ajuste fino com os alunos. Não
havendo mais pergunta o Presidente iniciou o regime de votação e por unanimidade foi aprovado. PAUTA III
Apresentação e análise do PPC de TVE. Relator - Prof. Fábio Laner Lenk. O professor Leonardo Pretto
Azevedo será o relator representando o Professor Fábio Laner Lenk, começou a apresentação compartilhando a
tela e informando que o curso está no 3º PPC, foi reformulado em 2016/2017 e atualizado em 2020 em
atendimento ao MEC, no momento aguarda a visita do MEC. A ATP foi atendida, porém com a recomendação
que tirasse da bibliografia os livro com mais de 10 anos. Pela lei o curso teria o mínimo de 2400h e está com
2649,5h, houve inclusão de disciplinas novas, contato com vinícolas locais e consulta aos egressos .sobre mecado



de trabalho, a carga horária de componentes ligados a química aumentou, pois deu o exemplo de que química
enológica passará a ser ministrado por enólogo. Ficaram optativas as disciplinas de libras, fundamentos da
gastronomia e história e cultura do vinho, das regulares saiu: História Ciência e Tecnologia e entrou Ética e
Cidadania. No curso somam se 2449,5h de disciplinas obrigatórias e 66,6h de Optativas, 200h de TCC e 200h de
estágio supervisionado, e que houve cuidado para evitar disciplinas com 2, 3 ou 4 horas, preferindo as de 5h, pois
as de 5h  privilegia atividades do curso. A curricularização da extensão com opções dentro e fora das disciplinas,
atualmente existe 3 projetos de extensão vinculados à disciplinas dos curso, serão 20 semanas/semestre letivo.
Abrindo para perguntas, não havendo perguntas foi iniciado regime de votação, e aprovado por unanimidade. O
presidente parabenizou o relator e consultou os conselheiros sobre o dia da próxima reunião e após consulta ficou
agendado para dia 26/10 agradeceu a todos os conselheiros e encerrou a reunião às 17h31m. Eu, Jean Louis
Rabelo de Morais, Secretário do Conselho do Câmpus São Roque, lavrei esta ata, que depois de apreciada e
aprovada, será assinada e publicada.

São Roque, 13 de outubro de 2022
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Ata aprovada na 7º reunião de Conselho de Câmpus do IFSP - Câmpus São Roque em 15/12/2022.
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